

**CAMARA DE DIPUTADOS
CHILE**

Valparaíso, 17 de abril de 1999

COMUNICADO DE PRENSA

"Chile hoy se ha expuesto de nuevo a la vergüenza y la humillación mundial por no haber sido capaz de hacer justicia y establecer la verdad en las violaciones a los derechos humanos ocurridas en nuestro país durante la dictadura", afirmó vicepresidente de la Cámara de Diputados, Eugenio Luma, luego de conocer la decisión del ministro británico Jack Straw de dar curso a la extradición a España del general (R) Augusto Pinochet.

"Los diputados del PPD creemos -añadió- que este es el momento oportuno para abordar los temas pendientes de la transición si queremos salir de frente el futuro y entregarle a las nuevas generaciones un país reconciliado".

"Ello sólo será posible -puntualizó- si modificamos la legislación para que las violaciones a los derechos humanos sean juzgadas en los tribunales civiles con todas las prerrogativas del caso asegurandoles absoluta independencia en su acción".

"Hacemos un llamado a la derecha a cambiar de actitud y dejar de lado las suspicacias, a abandonar las expresiones maximalistas y a impulsar las reformas que conviertan a Chile en una sociedad más plena y justa creediendo en el legado que nos dejó el Cardenal Raúl Silva Henríquez"

"Si la derecha quiere hoy buscar responsables de lo que le ocurrió a Pinochet no debe mirar ni al gobierno, ni a la Concertación, ni a los familiares de los víctimas. Los responsables son todos aquellos que durante estos años se han negado a que en Chile haya justicia y han hecho la vista gorda al clamor de los familiares de los víctimas porque en Chile hay verdad seña".

Finalmente el parlamentario usóvero que "Pinochet es también responsable, porque él viajó a Europa a pesar que había un proceso en marcha y haciendo caso omiso de las advertencias que tuvo sobre su eventual extradición".

Departamento de Prensa
Bancada de Diputados PPD